

## GRACE INSIGNE

*(Suite)*

Plusieurs membres du clergé canadien des Etats-Unis nous ont aussi exprimé la large part qu'ils prennent à notre allégresse. Nous choisissons de préférence, parmi leurs lettres, celle d'un ecclésiastique né à St-Hyacinthe et qui a eu des rapports plus particuliers avec nos vénérés fondateurs.

Fort Kent, Maine,

16 novembre 1896.

RÉVÉRENDE MÈRE SUPÉRIEURE DU PRÉCIEUX SANG,

**L**ES journaux catholiques annoncent avec bonheur que les Règles de votre Institut viennent de recevoir l'approbation définitive de Notre Très Saint Père le Pape Léon XIII.

Le concert de joie qui éclate partout, à l'occasion de ce grand événement, manifeste, une fois de plus, en quelle haute estime est tenue votre communauté par l'Eglise entière du Canada et des Etats-Unis.

Votre âme de fondatrice doit, aujourd'hui, tressaillir d'allégresse : car les nombreuses filles que vous avez ralliées autour de vous, depuis 36 ans, sont enfin reconnues, adoptées, proclamées par l'Eglise comme ses filles propres, comme les adoratrices officielles du Très Précieux Sang de Jésus-Christ Notre Seigneur : et vous êtes bien certaine, maintenant, que votre Ordre vivra, au même titre et au même rang que les grands Ordres Religieux du monde entier, affermi, comme eux, sur le roc inébranlable.

Dans votre modestie profonde, vous reportez naturellement à Dieu seul tout l'honneur et toute la gloire de cette entreprise, dont le succès est dorénavant assuré. Vous faites bien. Même vous faites bien de vous étonner toujours, comme la Sainte Vierge, que Dieu ait daigné considérer l'hu-